



En la inauguración de la feria estuvo presente el alcalde de Guadalajara. / Marta Sanz

46 empresas de FEDECO en la Feria del Stock

Un año más, la gran afluencia de público y las ofertas, centraron la feria

E. de G. / Guadalajara

Los pasados 29, 30 de septiembre y 1 de octubre, tuvo lugar, en el Palacio Multiusos de Guadalajara, la 11ª Feria del Stock y las Oportunidades. Un espacio donde vecinos y visitantes, pudieron aprovecharse de grandes ofertas y descuentos de los 68 expositores presentes que representaban a 51 empresas de diferentes actividades.

Empresas que, de las cuales, 46, son asociadas a la Federación de Asociaciones de Pymes y Autónomos de Comercio de la provincia de Guadalajara (FEDECO) y participaron con 62 stands. Una nueva edición que ha resultado muy satisfactoria tanto para público como para los comerciantes par-

ticipantes y donde los tramos de mayor afluencia de gente se registraron en las tardes del viernes y sábado, así como el mediodía del domingo, llegando a contabilizarse a cerca de 35.000 visitantes. Y donde los clientes pudieron encontrar empresas de moda y complementos, belleza, salud, papelería, decoración, así como jardín, publicidad o cervezas artesanas, entre otros sectores.

Empresas que ofrecían a los visitantes artículos de calidad a un precio más asequible y donde, además de ver empresas que repiten año tras año, señal de su buena experiencia, se pudo ver empresas que participaban por primera vez, dejando a todos, una edición

más, un buen sabor de boca.

A destacar el tradicional sorteo de cheques, con gran acogida por parte del público. Para esta edición se sorteó un total de 2.000 euros, divididos en un cheque de 500 euros, uno de 200 euros, tres de 100 euros y veinte de 50 euros. Un incentivo más para aquellos que aprovechan esta feria para realizar sus compras.

Una oferta que se complementó con actividades para los más pequeños con la instalación de un hinchable y una ludoteca, así como la realización de talleres, photocall y actividad de realidad virtual, favoreciendo las compras de los padres y haciendo pasar un buen rato a los más pequeños.

Guadalajara, Ciudad Europea del Deporte 2018

Antonio Román: "Este reconocimiento es de toda Guadalajara, de sus vecinos y sus deportistas"

E. de G. / Guadalajara

Guadalajara ha sido declarada Ciudad Europea del Deporte 2018. ACES Europe, Federación de Capitales y Ciudades Europeas del Deporte, comunicó la decisión al alcalde, Antonio Román, a través de una carta en la que se defiende esta elección alegando que Guadalajara "es realmente un buen ejemplo de deporte para todos y de deporte como instrumento de salud, integración, educación y respeto", aspectos que constituyen los principios de dicha organización. En esa misiva también se califica de "ejemplar" la política deportiva desempeñada por el Ayuntamiento de Guadalajara.

La noticia fue recibida con enorme satisfacción por el alcalde y el equipo de Gobierno, dado que, tal y como señaló, "constituye un reconocimiento al trabajo desarrollado durante largos años. En los diez años que llevo al frente de la alcaldía de Guadalajara hemos

apostado firmemente por el deporte con el fin de hacer de él un estilo de vida en la ciudad. Eso se ha traducido en la realización de importantes inversiones en la mejora y creación de infraestructuras deportivas, en acciones de apoyo al deporte base, en el respaldo a nuestros clubes y deportistas locales y en la organización de grandes eventos, que han constituido un factor de dinamización de la economía local".

Antonio Román, quien destacó que "este reconocimiento es de toda Guadalajara, vecinos y deportistas", señaló que esta declaración "no es la meta, sino un acicate para seguir trabajando con el fin de promover la práctica del deporte y mejorar, con ello, el bienestar de nuestros vecinos. Nuestro objetivo para 2018 y años venideros es que cada vez haya más gente que practique deporte en nuestra ciudad".

De cara al próximo año, periodo en el cual Guadalajara ostentará el título de Ciudad Europea del Deporte, el

Ayuntamiento seguirá incidiendo en los mismos aspectos que hasta ahora. Tal y como señaló Román, "se potenciarán las actividades deportivas populares, se continuará apoyando a los deportistas locales... y también subvencionaremos a las empresas de Guadalajara que apuesten por el deporte. También seguiremos trayendo eventos deportivos de primer nivel". En el calendario de 2018 ya figuran algunos destacados, como la Copa del Mundo de Gimnasia Rítmica, que Guadalajara acogerá por tercer año consecutivo, el Campeonato de España de Triatlón o el Campeonato de España de Transplantados.

Antonio Román expresó su gratitud a los evaluadores que visitaron Guadalajara para analizar las acciones realizadas por el consistorio en favor del deporte y que, finalmente, han sido claves en su toma de decisión. "Esperamos estar a la altura de las circunstancias", concluyó el alcalde.

La distinción será otorgada formalmente el próximo 6 de diciembre en una gala que tendrá como escenario el Parlamento Europeo, en Bruselas. A la misma, acudirán el alcalde de Guadalajara, Antonio Román. Contará con la presencia de miembros del Parlamento Europeo, ministros, alcaldes y otras autoridades.



Momento en el que el alcalde hace pública la decisión. / E. de G.



RODRIGO

ABOGADOS

GUADALAJARA - MADRID - TOLEDO

más de 50 años
dedicados al asesoramiento y defensa

¿Tienes dudas? Pide una segunda opinión

www.rodrigoabogados.es



societario y mercantil • laboral • fiscal • penal • civil • administrativo • urbanismo • nuevas tecnologías